

Erfolgreiches Upgrade auf ISO 9001:2015 und 14001:2015

Zürich, Januar 2019: Die Erdgas Ostschweiz AG hat die Rezertifizierung nach den ISO-Normen 9001 und 14001 mit dem Upgrade auf die Version 2015 erfolgreich bestanden. Diese Auszeichnungen bestätigen, dass die EGO nach zertifizierten Prozessen arbeitet und eine kontinuierliche Verbesserung ihrer Dienstleistungen sicherstellt.

Im Sinne der kontinuierlichen Weiterentwicklung führte die unabhängige Zertifizierungsstelle Swiss Safety Center im August und im Oktober 2018 Überwachungsaudits durch. Dabei wurde das Upgrade auf die aktuell gültige Norm 2015 vollzogen.

Mit dem Ziel, das Qualitätsmanagement ISO 9001:2015 noch besser in die strategische Ausrichtung der Organisation einzubinden und Kundenbedürfnisse verstärkt zu berücksichtigen, wurden sämtliche Prozesse überarbeitet, Risiken und Chancen neu eingeschätzt und auf Prozessebene betrachtet. Die ganzheitliche und praxisorientierte Analyse stand dabei im Vordergrund. Entstanden ist eine neue Prozesslandkarte, die heute übersichtlicher und schlanker daherkommt. Mit der Umstellung auf den neuen Standard nach ISO 14001:2015 erhält die EGO zudem den Nachweis für ein nachhaltiges, umweltbewusstes und ressourcenschonendes Wirtschaften. Wir freuen uns, über das erfolgreiche Audit und das Upgrade auf die neuen Qualitätsnormen ISO 9001:2015 und 14001:2015. Die neue Konzeption ermöglicht nun die unternehmensweite Integration des kontinuierlichen Verbesserungsprozesses (KVP). Damit konnte eine sehr gute Basis gelegt werden, welche uns in der stetigen Weiterentwicklung der EGO unterstützt.

Die Auszeichnung und das positive Feedback des Prüfers zeigt, dass wir auf dem richtigen Weg sind und wirkt sicher motivierend auf alle Beteiligten. Ihnen gebührt ein grosser Dank für die erbrachte Leistung.

Erdgas Ostschweiz AG

Die Erdgas Ostschweiz AG ist der einzige entflochtene regionale Erdgashochdrucknetz-Betreiber in der Schweiz. Das Unternehmen transportiert jährlich rund 11 Mrd. Kilowattstunden Erdgas und Biogas sicher und zuverlässig zu den lokalen Erdgasversorgern in der Ostschweiz. Als kundenorientierte und kompetente Erdgastransportgesellschaft erbringt die Erdgas Ostschweiz AG einen wichtigen Beitrag für eine nachhaltige, bezahlbare Energiezukunft.